

Mercredi 16 Juillet 2008



Bienvenue sur le site de l'Eveil, le quotidien de la Haute-Loire

Presse Régionale

## PHOTOTHEQUE

- ▶ Photos du jour
- ▶ Archives photos
- ▶ **Vues aériennes du Puy**
- ▶ Roi de l'Oiseau
- ▶ L'été des communes
- ▶ Fête de la musique
- ▶ Courses Pédestres
- ▶ **14-18, victimes par communes**
- ▶ Acheter des photos
- ▶ Conditions générales d'utilisation

## ANNONCES

- ▶ **leveilimmo**
- ▶ **leveilemploi**
- ▶ **leveilautos**
- ▶ **leveilofficie**
- ▶ **leveilrencontre**

▶ **Les PA. de l'EVEIL**

## METEO

- ▶ Météo France
- ▶ Météo Eveil
- ▶ Météo Weather.com

## INFOS PRATIQUES

- ▶ S'abonner
- ▶ Contacts

- 
- ▶ Plans / Itinéraires
  - ▶ Pages jaunes

## SERVICES

- ▶ **Horoscope du jour**
- ▶ **Guides en ligne**
- ▶ Cinéma
- ▶ Liens utiles
- ▶ Tri-sélectif
- ▶ Amusez-vous
- ▶ Transport

## TELECHARGEMENT

- ▶ Fonds d'écran



Les membres de l'école cycliste de Coubon laisseront un des leurs s'envoler au pays du matin calme, lundi 14 juillet.

## Paris-Pékin : Damien Joubert ✕ est sur le départ

12/07/2008

Damien Joubert de l'école cyclo de Coubon, partira lundi pour la Chine afin de parcourir les derniers 1300 kms du Paris-Pékin à vélo. Depuis la mi-mars et jusqu'au 3 août prochain, un groupe de cyclotouristes français et étrangers parcourt les 12 000



## LA UNE DU JOUR



Télécharger au format pdf

- ▶ Archives des unes

## VOTRE AVIS

**Nicolas Sarkozy a-t-il raison d'aller à Pékin pour les Jeux ?**

- Oui
- Non
- Sans opinion

OK

Résultats | Archives

## HEBDO-Le gratuit



Télécharger au format pdf

